

## **€1 Billion to Modernize Local Industry**

**By Mohamed Zaki**

The Confederation of Egyptian-European Business Associations held a conference in Alexandria attended by General Adel Labib, Governor of Alexandria, Klaus Ebermann, Ambassador of the European Union to Egypt, other EU Ambassadors, and a number of industrialists and trade people from Egypt and the European Union.

The conference discussed how to revive the role of the Confederation in attracting European investments and technology in different fields, as well as the future of the Euromed Free Zone and the Barcelona Summit resolutions. The attendees stressed the importance of establishing a vehicle for maximizing the benefits of Egyptian companies from the grants offered by the European Union, which amount to more than €1 billion.

During the conference, Dr. Nader Riad, who is also Chairman of the Egyptian-German Business Council, was elected Chairman of the Confederation of Egyptian-European Business Associations, representing the Arab-German Chamber of Industry and Commerce.

He announced that he had a full agenda for next year, with conferences, exhibitions and political meetings in Egypt and the EU. These gatherings aim to attract more investments and modern technology to Egypt, promote exports and tourism, and create employment opportunities for Egyptians.

## **1 Milliarde Euro zur Modernisierung der heimischen Industrie**

Von: Mohammad Zaki

In Alexandria veranstaltete der ägyptisch-europäische Unternehmerverband (CEEBA) eine Konferenz, an die der Gouverneur von Alexandria, Major Adel Habib, der europäische Botschafter, Klaus Ebermann, Botschafter europäischer Staaten, sowie weitere Geschäftsleute und Industrielle aus Ägypten und der EU teilnahmen. Die Konferenz untersuchte vor allem die Bemühungen zur Intensivierung der Rolle der EU bei der Anziehung von Investitionen und modernsten Technologien in den verschiedenen Sektoren.

Außerdem wurde in der Konferenz die Zukunft der freien euromediterranen Handelszone und die Ergebnisse des Euromed Gipfels in Barcelonas diskutiert. Die Teilnehmer bestätigten die Notwendigkeit Mechanismen zu setzen, um den ägyptischen Firmen und Unternehmen dabei zu helfen, den größten Nutzen aus den europäischen Fördergeldern zu ziehen, die bis zu einer Milliarde Euro betragen.

Daneben wurde Dr. Nader Riad, Präsident des ägyptisch-deutschen Unternehmerrates zum Repräsentant der Deutsch-Arabischen Industrie- und Handelskammer gewählt. Er gab bekannt dass er für das nächste Jahr einen vollständigen Plan hat, der mehrere Konferenzen, Messen und politische Gespräche zwischen Ägypten und den EU-Staaten umfasst. Das Ziel ist, Investitionen und neue Technologien anzulocken, Exporte ins Ausland zu steigern, die Tourismusbranche zu fördern und neue Arbeitsplätze für die einheimische Bevölkerung zu schaffen.